

## Chifo lifel 今月のお話

子どもの人権上の問題として、「いじめ」が挙げられます。

いじめをしている人やいじめられている人を 見て見ぬふりをする、仲間はずれ、無視、身体へ 直接攻撃や嫌がらせなどをするなど、このよう なものは、すべて「いじめ」です。

装達から「いじめ」にあって学校に行きたくない、 「家の人にいやなことをされる、部活動で暴言・暴力 を受けているなど、発生や親には話しにくいけど、 このままではどうしていいか分からない、誰も気づ いてくれない・・・。

このような悩みがあったら、謎わず電話してください。「まわりでこんなことで菌っている人がいる」という相談でもいいです。

**72000741** 

0120:007-110

(全国共通 )無料





友だち追加は こちらから!

## けん けん ひろ ば 人 権 の 広 場

じぶん あいて 自分も相手も たいせつに

わたしは、人には人が必要だと思う。

だって、この世の中で | 人で生きていくというのはとてもつらいことだと思うから。やっぱり人は、支え合いながら生活していくのがいいと感じる。

わたしが困っているとき、家族がアドバイスをしてくれたり、友達が声をかけてくれたり してくれる。

そんなとき、わたしは | 人じゃないと感じてとてもうれしくなる。

だから、わたしは、つらそうな人や困っている人がいたら、そばにいてあげたい。

令和5年度 人権メッセージ優秀賞 小学校高学年部門より



## じんけんしゅうかい おこな 人権集会を行いました

12月に人権集会を行いました。

集会では、答学年の代表による「人権標語」と「人権 メッセージ」の発表を行ったり、楽しい学校をつくるために決めた約束「上小っ子萱萱」を聞いたりしました。 人権のクイズはすこし難しかったですね。これを機に、身の値りにあるマークや言葉を調べて、首分や友達に思い やりのある行動ができるようになれると良いですね。

一人一人を大切に、楽しい学校をみんなでつくってい きましょう。





